

Medienmitteilung 10. August 2020 / hac

Spital Emmental: neue Frauenärztin

Dr. med. Eva Kupietz ist seit 1. Juli 2020 Leitende Ärztin in der Frauenklinik des Spitals Emmental. Ihr Spezialgebiet sind Zellveränderungen des Gebärmutterhalses.

Am Spital Emmental verstärkt seit 1. Juli Dr. med. Eva Kupietz das bestehende Gynäkologen-Team in Burgdorf mit acht Kaderärztinnen und -ärzten. Die Fachärztin FMH für Gynäkologie und Geburtshilfe befasst sich schwerpunktmässig mit operativer Gynäkologie, Senologie (Brustveränderungen) und Schwangerschaften. Ihr Spezialgebiet sind Dysplasien (Zellveränderungen am Gebärmutterhals und den äusseren Geschlechtsorganen).

Davon profitieren Patientinnen jeglichen Alters. Sei es bezüglich einer Beratung bei einer Infektion mit Humanen Papilloma-Viren (HPV), der Kolposkopie-Untersuchung zur Krebs-Früherkennung oder der konservativen und operativen Behandlung, falls notwendig.

Dr. med. Eva Kupietz hat bereits als Assistenzärztin im Spital Emmental gearbeitet. Den Ausschlag für ihre Rückkehr ins Emmental gaben familienfreundliche Arbeitsverhältnisse, das Team und der Bezug ihres Partners zu Burgdorf.

Zuletzt wirkte Dr. med. Eva Kupietz als Oberärztin im Bürgerspital Solothurn und führte zusätzlich eine Sprechstunde in einer Gemeinschaftspraxis im solothurnischen Thal durch. Ihre ärztliche Ausbildung absolvierte Dr. med. Eva Kupietz als Assistenzärztin im Spital Wolhusen, Spital Emmental, Inselspital Bern und im Bürgerspital Solothurn, in welchem sie 2015 ihren Facharzttitel erlangte.

Bildlegende:

Neu im Gynäkologinnen-Team des Spitals Emmental: Dr. med. Eva Kupietz.

(Foto: Andreas Marbot)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Dr. med. Matthias Scheidegger, Chefarzt Gynäkologie/Geburtshilfe, 034 421 24 00

(Sekretariat; ruft zurück)